

Juni 2018

USV Potsdam | MAZ-Artikel zur Zukunft unserer Sportanlagen

20.06.2018 - 09:29

In der vergangenen Woche erschien in der Märkischen Allgemeinen Zeitung der Artikel "Kicker ohne Plätze" zur zukünftigen Sportstätten-situation der Potsdamer Sportvereine. Der USV ist vom Mangel an Sportflächen aktuell besonders betroffen, da die derzeit von den Abteilungen Rugby und Baseball intensiv genutzten Sportanlagen am Neuen Palais bis spätestens 2022 zugunsten der Stiftung Schlösser und Gärten weichen müssen. Derzeit wird vom Vorstand des USV und den Abteilungen gemeinsam mit der Stadt Potsdam und dem Stadtsportbund intensiv nach alternativen Sportflächen gesucht. Doch das ist in der wachsenden Stadt Potsdam nicht gerade einfach.

Der vollständige Artikel „Kicker ohne Plätze“, erschienen am 13.Juni 2018 in der Märkischen Allgemeinen Zeitung kann [hier](#) nachgelesen werden.

Kanu | Absage Kanumarathon und SUP-Inselmarathon 2018

09.06.2018 - 14:09

Leider müssen wir den diesjährigen 19. Kanumarathon sowie den SUP-Inselmarathon, welche am 07. Juli 2018 in Potsdam stattfinden sollten, aufgrund von Baumaßnahmen am Veranstaltungsort absagen. Wir bedanken uns bei allen, die sich bereits angemeldet haben und hoffen, Sie im nächsten Jahr am 06. Juli 2019 wieder zahlreich auf Hermannswerder begrüßen zu dürfen.

Rugby | Potsdams Nachwuchsadler auf dem Weg zur Deutschen

Meisterschaft

08.06.2018 - 23:15

Die letzten Stunden vor dem großen Event sind eingeläutet. Die Nachwuchsadler des USV Potsdam, Abt. Rugby nehmen erstmals in ihrer sportlichen Laufbahn an den Deutschen Meisterschaften 2018 teil. Dieser Wettbewerb wird im deutschen Nachwuchsrugby ab der Altersklasse U12 angeboten und bundesweit 17 Vereine haben sich dafür angemeldet.

[Weiterlesen ... Rugby | Potsdams Nachwuchsadler auf dem Weg zur Deutschen Meisterschaft](#)

Taekwondo | Unglaubliche Erfolge auf europäischem Spitzenturnier

08.06.2018 - 17:29



Mit fünf Sportlern präsentierte sich der USV Potsdam beim Weltranglistenturnier - den AustrianOpen Poomsae am 02. und 03.06. in Wien. Mit 821 Anmeldungen aus über 20 Nationen war es ein beachtenswertes Turnier mit sehr starker Konkurrenz vor allem aus Mexiko, Peru, Russland und Dänemark.

Erfreulicherweise konnte jeder USV-Sportler mindestens eine Medaille erkämpfen.

[Weiterlesen ... Taekwondo | Unglaubliche Erfolge auf europäischem Spitzenturnier](#)

Boxen | Deutsche Hochschulmeisterschaften 2018 in Potsdam

01.06.2018 - 16:18



Am 26. und 27. Mai 2018 war die Universität Potsdam zusammen mit dem USV Potsdam Ausrichter der Deutschen Hochschulmeisterschaften im olympischen Boxen und konnte erneut an die großartigen Veranstaltungen in Rostock und Marburg anknüpfen. In den letzten Jahren haben sich die DHM zu einem ernst zu nehmenden und gut organisierten Turnier entwickelt und auch in diesem Jahr war das Teilnehmerfeld genauso groß wie die Erwartungen an das Turnier selbst. Gut 100 Sportler aus 44 Universitäten und Hochschulen kämpften entweder im A-Turnier für erfahrenere Wettkämpfer um die Meisterschaft oder im B-Turnier um möglichst einen Platz auf dem Treppchen.

[Weiterlesen ... Boxen | Deutsche Hochschulmeisterschaften 2018 in Potsdam](#)